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例会報告 
第２６３０地区 岐阜県 濃飛分区  創立１９６６年１月１５日 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   古橋 直彦 

●例会場 高山市花里町 3-33-3 TEL 34-3988 ●幹 事   遠藤 隆浩 

     大垣共立銀行 高山支店 ４Ｆ ●会報委員長     塚本  直人  

                               

 

   世界へのプレゼントになろう 

朝陽差す雲海  蜘手 康介 

高山西ロータリークラブ

＜会長の時間＞ 
10月12日、ＩＭが開催されま

す。開催まで本日しか機会があ

りませんのでＩＭとはについて

お話させて頂きます。 

ＩＭとはインターシティー・

ミーティングの頭文字で、近郊都市の複数のクラブで実施する連合

会の事です。国際ロータリー2630 地区は三重県、岐阜県で構成さ

れそこに78 のクラブが属し、言い方は適当でないかもしれません

がガバナーが支店長の様な役割を 

なさってみえます。 

ガバナー補佐は各県に6名ずつ12名おみえです。岐阜県は岐阜

Ａ・岐阜Ｂ・西濃・東濃・など6グループに分かれ高山西は濃飛ク

ループに属します。その濃飛グループには高山・高山西・高山中央・

下呂・美濃加茂・可児・可茂と7クラブが所属し毎年交代にガバナ

ー補佐を選出しています。今はグループ、かつては分区とも言って

いましたがその単位で、あくまでガバナー補佐の主催で開かれます。 

決議や決定はなくＩＭへの出席はメークアップとなります。但し、

高山で開催の時は出席義務の生じる例会扱いとしている様で16 日

の例会が12日への移動例会となります。また高山3クラブ内での

開催時は「全員登録」これも慣例となっているようです。テーマは

ロータリーのこと、一般社会のこと、そのとき話題になっているこ

となど多岐にわたります。形式も講演、フォーラムなどいろいろあ

ります。この会合では、知識を広め深めるとともに、グループ内の

会員の親睦も重要な目的ですから、懇親会も併せて開催されます。 

今年のＩＭは、加賀パストガバナーの講演が予定されています。 

余談ですが今年度洲岬ガバナー補佐の次は可児・次に美濃加茂と

続き2018～2019は高山西の予定です。 
 
 

 
＜幹事報告＞ 

◎ＲＩ日本事務局より 

 ・10月のロータリーレートについて 
 １ドル 120円（現行124円） 
 
 
 

＜出席報告＞ 

 

 

 

＜本日のプログラム＞ 今月のお祝い 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎会員誕生日 

挾土 貞吉 １０．  １  伊藤 松寿  １０． １ 

(当日欠席)長瀬  達三 １０．２５   西村  直樹    １０．７ 

◎夫人誕生日（当日、ご自宅へ花束をお届け） 

      山本善一郎  千代子 さん   １０．  １  

     平  義孝  八重子 さん   １０．２１  

井辺 一章  和 子 さん   １０．  ３   

     内田 幸洋  博 子 さん   １０．３１   

     田中 正躬  妙 子 さん   １０．２８ 

◎結婚記念日 

     山本善一郎      Ｓ３４．１０．１６ 

          垂井 政機   Ｓ４３．１０．１３ 

田近 毅    Ｓ４６．１０．２１ 

     鍋島 勝雄   Ｓ４６．１０．２１ 

     内田 幸洋   Ｓ５１．１０．２５ 

     門前庄次郎    Ｓ５７．１０．１１ 

     東  庄豪   Ｓ６０．１０．１９(当日欠席) 

中島 弘人   Ｓ６２．１０．１１ 

古橋 直彦   Ｓ６２．１０．１８ 

 

区分 出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

前々回 35名 ０名 35名 45名 77.78% 

本日 37名 － 37名 45名 82.22％ 
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◎出席表彰 

     なし  

◎在籍周年記念表彰 

        なし 

◎３ヶ月表彰 

・内田  幸洋  ・鴻野  幸泰  ・小森 丈一  ・斎藤   章 

・阪下  六代  ・新田 敬義   ・挟土 貞吉  ・古橋 直彦 

・門前庄次郎   

 

 

創立５０周年記念実行委員会 
 

 

 

当日の分担等に 

ついて、各部会 

ごとに確認作業 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコボックス＞ 

●古橋 直彦さん、遠藤 隆浩さん 
50周年まで1週間余りとなりました。本日問題点を煮詰め2日

のグリーンホテルでのリハーサルに臨みたいと思っていますの

で宜しくお願いします。 

●遠藤 隆浩さん 

妻の誕生日にお花をありがとうございました。大変喜んでいま

した。仲良くやっていこうと思います。 

●米澤 久二さん 

連休中、富山県の小杉インター近くにあるコストコへ行って来

ました。フリードリンク付きのホットドッグが 180 円、思わず

飛びつきました。コンビニが根を張りネット通販が拡大し続け

る状況の中で｢安くて多量｣というコストコの商売が日本でとう

通用するか、色々思って高山へ帰りました。 

●下屋 勝比古さん 

2015 世界柔道形選手権大会｢柔(じゅう) の形｣で高山道場の選

手が金メダルを獲得しました。声援ありがとうございました。 

●田中 晶洋さん  

先日車に乗ってエンジンをかけようとしたらウンともスンとも 

いわなくて仕方なくＪＡＦを呼んで近所の修理工場まで運びま 

した。ちょっと古い輸入車に乗ると、修理工場のメカニックと 

も仲良くなれます。女性と一緒で聞き分けの良い子より、ちょ 

っと我儘でたまに機嫌をそこねる位が可愛くおもえ、トラブル 

があると、困ったと言いながらニヤリとしてしまいます。ちょ 

っと病気でしょうか…？ 
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